



Eine ortsunkundige Autofahrerin möchte vom Parkplatz am Rathaus zum Sportplatz fahren. Hier sind die einzelnen Teilschritte notiert.

1. Man fährt zunächst auf die Goethestraße.
2. Anschließend biegt man rechts in die Poststraße ein und fährt bis zum Kreisverkehr.
3. Den Kreisverkehr verlässt man, indem man in die Schlossallee fährt.
4. Jetzt biegt man links in die Vossstraße ein und fährt bis zur Einmündung der Straße Am Wiesengrund.
5. Nun biegt man nach rechts in die Straße Am Wiesengrund ein, die dann direkt am Sportplatz endet.

Für die Autofahrerin ist es sicherlich schwierig, nach dieser Beschreibung zum Sportplatz zu finden, denn oft sind die Schilder mit den Straßennamen schlecht zu lesen oder überhaupt nicht vorhanden. Bei Wegbeschreibungen werden oft wesentliche Merkmale vergessen, weil dabei nicht bedacht wird, dass Ortsunkundige wichtige Orientierungshilfen brauchen, um sich zurechtzufinden.